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В минувшую субботу, 
30 марта, прошла 
Всероссийская акция 
«Свеча памяти». Памятные 
мероприятия состоялись 
на 9-й день с момента 
трагедии в «Крокус Сити 
Холле». Народ России 
сплотился еще больше, и 
эта беда стала общей для 
всей нашей необъятной 
Родины.

По сей день люди приходят 
к этому страшному месту, что�
бы почтить память погибших. 
В каждом уголке нашей страны 
местные жители организовали 
стихийные мемориа лы. Люди 
п р о до л ж а ю т с д а в ат ь  к р овь , 
жертвовать деньги пострадав�
шим, оказывать помощь тем, 
кого коснулась эта трагедия. И 
скорбят…

– Тяжело найти слова под�
держки, но я хочу сказать всем 
пострадавшим от рук терро�
ристов: «Вы не одиноки! Дми�
т р овча не вме с т е  с  в а м и,  с 
вами  – вся Россия! В наших 
сердцах – глубокая скорбь. Мы 
не забудем! Мы вместе, 
нас не сломить!  – ска�
зал глава Дмитров�
ского городского 
округа Илья По�
ночевный.

Этот бесче�
л о в е ч н ы й 
акт террориз�
ма не о с та �
в и л  р а в н о �
д у ш н ы м н и 
одного здра�
в о м ы с л я щ е �
г о  ч е л о в е к а . 
С т р а ш н а я  н о �
вос т ь,  м г новен �
но облетевшая весь 
мир, еще больше спло�
тила наш народ.

В 19.50 дмитровчане собра�
лись на Советской площади, воз�
ле Вечного огня, который в эти 
дни стал символом памяти всех 
погибших в «Крокус Сити Холле» 
во время теракта. В акции так�
же приняли участие обществен�
ники, волонтеры и сотрудники 
администрации округа. Собрав�
шиеся выразили горечь утраты 

жертвам трагедии, сочувствие 
родным и близким погибших.

Б о ле е  с о т н и  че лов е к  з а ж �
гли свечи и выстроились в сло�
во «Скорбим». Начавшийся в этот 
момент дождь заливал свечи, но 
люди раз за разом зажигали их 
вновь. Сама мат ушка�природа 

плакала вместе с дмитровчанами 
в этот вечер…

В завершение были возложе�
ны цветы. Собравшиеся почти�
ли минутой молчания всех жертв 
теракта.

На следующий день жители 
округа на окнах своих домов нари�
совали или наклеили белых жу�
равлей, улетающих в небо… А воз�
ле Дмитровского музея высадили 
крокусы. Эти цветы станут жи�
вым символом памяти. Мы всегда 
будем помнить об этой трагедии. 
Весь мир видит нашу сплочен�
ность, нашу боль.

Лучший 
воспитатель 
округа 
работает 
в «Умке»

2 СТР.

В каждом 
доме 
должно быть 
комфортно

3 СТР.

Подписывайтесь на социальные сети главы и администрации Дмитровского округа и получайте новости первыми
ВКонтакте https://vk.ru/dmitrovreg
Telegram https://t.me/dmitrovreg
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НЕБО ПЛАЧЕТ НЕБО ПЛАЧЕТ 
ВМЕСТЕ С НАМИ…ВМЕСТЕ С НАМИ…

Все 
обращения 
взяты 
на контроль

4 СТР.
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В Центре детского 
творчества «Радуга» на 
днях состоялся финал 
муниципального этапа 
всероссийского конкурса 
«Воспитатель года-2024». 
В этом году на звание 
лучшего работника 
дошкольного образования 
претендовали 16 педагогов, 
в финал вышли пятеро.

Во время фина льного этапа 
конкурса «Профессиона льный 
разговор» ведущие моделирова�
ли различные ситуации, кото�
рые могли произойти в детском 
саду, и интересовались у финали�
стов, как бы они поступили. Так�
же была поднята тема взаимодей�
ствия воспитателя и родителей.

В завершение состоялось на�
граждение участников муници�
пального этапа конкурса.

– Сегодня здесь собрались луч�
шие из лучших. Таких творческих, 
красивых, заинтересованных, влю�
бленных в свое дело людей – еще по�
искать! Я поздравляю вас с покоре�

нием очередной вершины в вашей 
карьере. Желаю всегда достигать 
своих целей! � поздравила участни�
ков начальник Управления образо�
вания администрации Дмитровско�
го округа Татьяна Малинникова.

Победителем муниципально�
го этапа всероссийского конкур�
са «Воспитатель года�2024» стал 
педагог – мужчина, который ра�
ботает в системе дошкольного об�
разования Дмитровского окру�
га – инструктор по физкультуре 
дошкольного отделения «Умка» 
Катуаровской школы Владимир 
Смирнов. 

– В этот момент я испытал такой 
всплеск эмоций, честно, голова за�
кружилась. Я к этому шел уже не 
первый год, и результат был очень 
значимым. Победа – она и есть по�
беда! – поделился он.

На протяжении последних трех 
лет Владимир Сергеевич активно 
занимается вопросами патриотиче�
ского воспитания детей средствами 
физического развития, вовлекая в 
работу коллег, родителей, социаль�
ных партнеров. Проводятся патри�
отические акции, походы, квесты, 
игра «Зарница», другие важные и 
интересные мероприятия. 

Педагог разработал и активно 
внедряет проект «Мы – вместе», 

благодаря котором у дошколь�
ники знаком ятся с историче �
ски значимыми событиями, го�
сударственными праздниками, 
государственными и негосудар�
ственными символами России.

Свою работу с детьми он стро�
ит, опираясь на их инициативу и 
творчество. Им создано авторское 
методическое пособие «Патриот». 
Это наглядный материал в виде 
карточек для использования в ра�
боте с детьми и взрослыми.

Итогом такой работы стано�
вятся выставки детских и взрос�
лых творческих работ, квесты, 
спортивные праздники, акции, 
походы.

Внедрена инновационная фор�
ма работы с родителями – марш�
руты выходного дня «Семейный 
поход» по местам, посвященным 
памятным и историческим собы�
тиям Дмитровского округа, Мо�
сковской области и Москвы.

Своим опытом работы Влади�
мир Сергеевич активно делится с 
коллегами.

Теперь впереди у него большая 
работа по подготовке к областно�
му конкурсу «Воспитатель года 
Подмосковья».

Еще полгода назад 
учительница математики 
Дмитровской школы №2 
Алина Кубрак верила и не 
верила, что вошла в число 
победителей программы 
Московской области 
«Социальная ипотека», 
и это позволило ее семье 
купить очень хорошую, 
большую и удобную 
квартиру в Дмитрове!

– Когда подавала документы 
на программу, был определен�
ный скепсис, тем более что и не�
которые коллеги сомневались, го�
ворили: нереально это простому 
учителю получить соципотеку, – 
рассказала Алина Сергеевна. – И 
вот – все собеседования пройде�
ны, я вошла в число участников 
программы, банк все тоже одо�
брил, и нам удалось достаточно 
быстро найти квартиру.

Ее можно даже назвать кварти�
рой мечты – прекрасная большая 
трешка в спокойном районе Дми�
трова, где рядом – и Сосновый 
бор, и ЦЗВС, и до центра города 
можно без проблем дойти пешком 
и доехать на автобусе.

А еще приобретение кварти�
ры позволило объединиться че�
тырем поколениям семьи Кубрак: 
Алине с дочкой Дарьяной, маме 
Антонине Михайловне и бабушке 
Раисе Васильевне. Бабушке 87 лет, 
она в детстве пережила оккупа�
цию на Брянщине, а сейчас в силу 
не очень крепкого здоровья ну�
ждается в постоянном уходе. Так 
что бабушку перевезли из Брян�
ска в Дмитров.

В гости к дружной семье Ку�
брак заглянул на чашку чая глава 
Дмитровского городского округа 
Илья Поночевный.

– Ой, у меня такая хорошая 
своя комната! Я там даже танце�

вать могу, я люблю это! А еще у 
бабушки Раи тоже есть своя ком�
ната, она у нас старенькая, она Ве�
ликую Отечественную войну пом�
нит, – Дарьяна с удовольствием 

показала гостю свою комнату и 
познакомила с домашним любим�
цем – ши�тцу Фуфиком.

– Соципотека – очень большое, 
нужное дело. И это реально рабо�

тает! Некоторые мои коллеги со�
мневались, но теперь тоже хотят 
стать участниками программы. 
Ведь постоянно снимать жилье – 
трудно, дорого. А соципотека – ре�

альная возможность для молодо�
го учителя стать собственником 
квартиры, – выразила свое мне�
ние Алина Сергеевна, общаясь с 
главой округа.

Во время чаепития разговор 
заходил о перспективном благо�
устройстве популярной зоны от�
дыха у дмитровчан – Соснового 
бора, о проблеме ответственного 
отношения жителей к окружаю�
щему их пространству, о том, как 
можно приучить современных де�
тей читать книги, о питании де�
тей в школах.

Глава округа попросил началь�
ника Управления образования Та�
тьяну Малинникову более тща�
тельно следить за качеством и 
режимом подачи питания в шко�
лах, чтобы дети получали толь�
ко вкусные и горячие завтраки и 
обеды.

Также зашел разговор и о том, 
что классы в школах перегруже�
ны, в некоторых учеников очень 
много, а это может сказаться на 
качестве получаемого образова�
ния.

– Новая школа на 1100 мест уже 
построена, 1 сентября она при�
мет детей. В этом году начинает�
ся строительство пристройки к 
Внуковской школе. И, боюсь сгла�
зить, планируем в этом году на 
месте старых бараков на Чекист�
ской улице начать строительство 
пристройки к школе, где рабо�
таете вы, – сказал Илья Поночев�
ный.  – Реализация этих проектов 
позволит снять нагрузку на шко�
лы Дмитрова.

В завершение педагог поблаго�
дарила главу округа за оказанное 
внимание.

ГЛАВНОЕ

Лучший воспитатель 
округа работает 
в «Умке»

Квартира мечты 
по социальной ипотеке
Участие в программе Московской области «Социальная 
ипотека» позволило молодой учительнице Алине Кубрак 
стать обладательницей собственной квартиры

За пять лет сертификаты 
на социальную ипотеку 
получили девять педагогов 
Дмитровского округа

– Наши педагоги уже 
неоднократно стано-
вились победителями и 
призерами разных этапов 
Всероссийского конкурса 
«Воспитатель года». 
Например, в прошлом 
году воспитательница 
детсада «Звездочка» Дарья 
Глебова  победила в  этом 
престижном  конкурсе, 
став лучшим воспитате-
лем года!
Приятно, что такие вы-
сококвалифицированные
специалисты работают в 
нашем округе.

Илья 
ПОНОЧЕВНЫЙ,

глава Дмитровского
городского округа
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В Дмитровском 
городском округе 
капитальному ремонту 
многоквартирных домов 
уделяется серьезное 
внимание. Для этого мы 
участвуем в реализации 
ряда программ, 
позволяющих приводить 
многоквартирные дома в 
надлежащее состояние, и 
делать там необходимый 
капремонт в больших 
объемах.

– Не дол ж но бы т ь разни�
цы, где находится дом – в го�
роде или селе. Потому что вез�
де живут наши земляки, наши 
сограждане, которым важно 
приходить домой и не думать 
о протекающей крыше, о швах, 
разбитом подъезде, – сказа л 
глава Дмитровского городского 
округа Илья Поночевный.

Ежегодно по региональной про�
грамме Московской области (ее 
проводит областной Фонд капи�
тального ремонта под контро �
лем Министерства ЖКХ) в нашем 
округе производится капиталь�
ный ремонт многоквартирных до�
мов. В этом году запланировано 
отремонтировать 89 домов. А все�
го за последние пять лет их было 
отремонтировано 315.

Во время еженедельного объ�
езда территории Илья Поночев�
ный побывал в селе Рогачево, где 
в прошлом году капитально отре�
монтировали несколько домов.

– В доме №12 по улице Мира за�
менили мягкую кровлю, и сооб�
щений от жильцов о протечках 
мы больше не получаем,  – расска�
зал Михаил Хохлов, первый заме�
ститель директора МКУ «Служ�
ба благоустройства «Рогачево». – В 
домах №№56 и 57 ведется замена 
внутридомовой системы энерго�
снабжения. Все работы проводит 
подрядная организация – ООО 
«СтройМонтажЦентр». График 
соблюдается, обо всех проводи�
мых работах подрядчик подроб�
но рассказывает жителям, чтобы 
исключить недоразумения и не�
допонимание. В этом году плани�
руется капитальный ремонт кров�
ли дома №13 на улице Мира.

В прошлом году этот же под�
рядчик сделал капремонт меж�

панельных швов дома №27 по ули�
це Мира. Жители жаловались на 
промокающие стены, протечки, 
некомфортную температуру в хо�
лодное время года.

И л ь я  Пон оче вн ы й в о  в р е �
мя осмотра дома встретился с 
жильцами.

– У нас как�то швы ремонти�
рова ли и не один раз, но как? 
Расковыряли и запенили. Раз �
ве ж это ремонт? У меня как раз 
одна из комнат угловая, и швы 
текли. А сейчас сделали – хоро�
шо, дома тепло, за всю зиму и 
весной – ничего не подтекает, – 
поделился Виктор Глебов, жи�
тель дома №27.

Елена Груздева, старша я по 
дому, рассказала главе, что дом 
в целом теплый, после капре �
монта швов никто на протечки 
больше не жаловался, но оста�
лись и проблемы – не очень хо�
рошо функционирует кана ли�
за ц и я и кров л я н у ж дае т с я в 
ремонте.

Илья Поночевный дал поруче�
ние руководству службы благо�
устройства помочь жителям ре�
шить эти вопросы.

– Мы будем и дальше прила�
гать все усилия, чтобы регио�
нальный Фонд капремонта не 
останавливался на достигну�
том, продолжал уделять внима�
ние ремонту многоквартирных 
домов, находящихся в сельских 
населенных пунктах, – сказал 
Илья Игоревич.

БЛАГОУСТРОЙСТВО

Дмитровские парки 
готовятся к лету
Подготовку парков к летнему сезону обсудили 
на недавно прошедшем совещании губернатора 
Андрея Воробьева с членами областного 
правительства и главами округов

В каждом доме должно 
быть комфортно
Содержать в достойном состоянии жилой фонд – задача 
непростая, но от ее решения зависит благополучие 
жителей

В микрорайоне Строителей 
поселка Некрасовский 
возвели девятиэтажный дом. 
В новые квартиры переедут 
переселенцы из аварийного 
жилья, а ключи от них 
жители получат уже до конца 
третьего квартала 2024 года.

Строители завершают отделку 
квартир и помещений общего поль�

зования, установку дверей, устрой�
ство входных групп.

Квартиры в новостройке получат 
220 семей – это 581 человек, которые 
сейчас проживают в аварийных до�
мах по адресам: микрорайон Трудо�
вая, дома №№1�17, 20�23 и улица Сво�
бода, дома №№1, 2, 5, 12.

Общая расселяемая площадь соста�
вит более 13 тысяч квадратных метров.

Всего по новой программе в Дми�
тровском округе переселят более 400 
человек из 4,6 тысячи квадратных 
метров аварийных помещений.

НОВОЕ ЖИЛЬЕ ДЛЯ ПЕРЕСЕЛЕНЦЕВ
Более 200 семей переедут в новый дом 
в Дмитровском округе

Все парки региона 
должны быть 
подготовлены к 
летнему периоду по 
единому регламенту, 
который включает 
десять основных видов 
работ. Часть из них 
началась еще в марте.

В парках Дмитровского 
округа к 1 мая планирует�
ся провести очистку доро�
жек, промыть элементы бла�
гоустройства, навигации, 
фонтаны, собрать мусор с 
газонов и прилегающих тер�
риторий, покрасить и отре�
монтировать малые архи�
тектурные формы, детские 
и спортп лоща дки. Также 
специалисты проведут уда�
ление сухостоев и опиловку 
аварийных деревьев.

В Дм и т рове п родол жа�
етс я реконстру кци я пар �
ка «Березовая роща». Сейчас 
специалисты возводят чаши 
фон та н ного ком п лекса – 
коммуникации уже подведе�
ны. Появится современная 
сцена с полноценными гри�
мерными и раздевалками 
для артистов, а перед ней 
площадка с комфортными 
местами для зрителей. Все 
работы должны завершить 
уже в этом году.
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Это учреждение 
дошкольного образования 
впервые распахнуло свои 
двери для воспитанников 
в 2014 году. Изначально 
были две группы, потом еще 
четыре. Сейчас там сложился 
стабильный и сплоченный 
коллектив, а всестороннее 
развитие получают 183 
ребенка.  

Детский сад «Цветик�семицветик» 
входит в образовательный комплекс 
лицея №4. За 10 лет работы учрежде�
ние дошкольного образования про�
шло путь не только становления, но 
и накопления педагогического опы�
та, повышения качества работы, 
творческого поиска и улучшения ма�
териально�технической базы. Еже�
дневно работники садика стремятся 
создать для детей атмосферу любви и 
радости, сделать их жизнь интерес�
ной и содержательной.

–  Де т с к и й с а д  –  э т о  вс я  моя 
жизнь, работа, существование. Я 
прихожу сюда каждый день, и каж�
дый день ощущаю атмосферу празд�
ника, – сказала заместитель дирек�
тора по дошкольному образованию 
лицея №4 Ольга Ланская.

К празднику все готовились за�
ра нее – педа гог и вместе с деть �
ми разучивали песни и танцы, ре�
петировали сценки. Воспитатели 
украсили музыкальный зал и кори�
доры, чтобы порадовать гостей. По�
здравить присутствующих с таким 
значимым событием пришел кли�
рик Успенского кафедрального со�
бора города Дмитрова иерей Вадим 
Кульвановский.

На концерте дети и педагоги по�
делились успехами и достижени�

ями детского са да за десять лет. 
Яркие выступления, красивые ко�
стюмы, добрые слова – праздник 
прошел на одном дыхании и по �
дарил зрителям множество неза�
бываемых впечатлений! Конечно, 
главный результат работы воспита�
телей   – дети, с удовольствием по�
сещающие детский сад, и их роди�
тели, которые не скупятся на слова 
похвалы.

– Самый замечательный садик. 
Выражаю огромную благодарность 
воспитателям 4�й группы – Татья�
не Никулиной, Татьяне Матковской 
и нашей любимой нянечке – Татья�
не Карауловой. Спасибо вам за до�

броту и любовь к детям! Не было ни 
одного дня, когда бы мой ребенок не 
захотел бы идти в сад, – поделилась 
Ольга Леоненко.

– Сюда с радостью ходит уже тре�
тий мой ребенок, а это для меня глав�
ный показатель. Хорошие друже�
любные воспитатели, очень уютная 
обстановка. Если получится, то пла�
нирую и четвертого ребенка водить 
именно сюда!  – рассказала Анастасия 
Иванова.

Многое изменилось с момента от�
крытия детского сада, но неизмен�
ным осталось его главное предназна�
чение, которое, как и 10 лет назад, 
заключается в знакомстве ребенка с 
миром за пределами родной семьи и 
дома и, конечно, подготовке к школе.

На прошлой неделе традици�
онная встреча жителей с главой 
Дмитровского округа,  предста�
вителями администрации и на�
чальниками профильных служб 
прошла в селе Рогачево. На кон�
троль ответственными лицами 
было принято 15 обращений. Ос�
новные запросы касались сферы 
ЖКХ, дорог, безопасности и бла�
гоустройства.

Так, например, Елена Анучки�
на, жительница деревни Буняти�
но, обратилась к заместителю гла�
вы Дмитровского округа Людмиле 
Докучаевой по вопросу ремонта 
дороги. 

– По нашей деревне часто ездят 
трактора, и дорога, к сожалению, 
разбита. До автобусной останов�
ки добираемся по грязи. Попро�
сили привести дорогу в порядок. 
Также обратились и по поводу 
благоустройства детской площад�
ки в нашей деревне, попросили 
ее восстановить после зимнего пе�
риода и установить новые игро�

вые элементы. Нам сказали, что 
эти вопросы будут решены в бли�
жайшее время, – рассказала зая�
вительница. 

Супруги Ладоновы из деревни 
Садниково обеспокоены состо�
янием одной из дорог. Их обра�
щение было взято на контроль, 
Людмила Докучаева отметила, 
что будет разработан вариант 
ускоренного принятия бесхоз�
ной дороги на баланс муниципа�
литета. 

По этим вопросам также наме�
чены выезды для уточнения объ�
ема работ.

Встреча прошла весьма кон�
структивно – жители Дмитров�
ского округа получили необходи�
мые консультации и ответы на 
волнующие их вопросы. Обраще�
ния, требующие более детального 
рассмотрения, взяты на контроль 
ответственными службами. 

Встречи в подобном формате 
продолжаются. Следите за ново�
стями.

ПУЛЬС ОКРУГА

Все обращения взяты 
на контроль 
Вопросы жилищно�коммунального хозяйства и 
благоустройства, волнующие жителей Ивановского, 
обсуждались во время выездной администрации

Выездной прием – это такой формат работы, при котором не жители идут в 
администрацию, а она идет к ним. На таких встречах можно задать вопросы, которые 
охватывают практически все сферы деятельности муниципалитета. 

«Цветик-семицветик» 

отмечает первый 

юбилей

В ЧИСЛЕ ЛУЧШИХ 
ЗНАТОКОВ НЕМЕЦКОГО 
ЯЗЫКА!
Свои знания ученица 
Дмитровской гимназии 
«Логос» Анастасия Бахметьева 
продемонстрировала на 
заключительном этапе 
Всероссийской олимпиады 
школьников
Олимпиада для 
финалистов 
проходила в два тура: 
письменный и устный. 
В перерывах между 
соревнованиями 
участники посетили 
лекции и мастер-
классы ведущих 
специалистов 
в области 
преподавания 
иностранных языков.

Поздравляем Анастасию и ее преподавателя Елену 
Лохматкину! Болеем за дмитровских школьников, же�
лаем удачи и ждем дальнейших побед!

Заключительный этап ВсОШ продлится до 3 мая. От 
Дмитровского округа в нем принимают участие семь 
школьников.

Ранее ученик Дмитровской гимназии «Логос» Тимо�
фей Пасечнюк занял призовое место по искусству (ми�
ровая художественная культура).
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В голосовании на 
портале «Добродел», 
которое проходило 
с 15 декабря по 
15 января, было 
представлено 58 
водоемов в 21 округе. В 
итоге в программу 2024 
года вошли 14 объектов, 
в том числе пруд на 
реке Муравка в деревне 
Бунятино и пруд на 
реке Степановка в селе 
Рогачево Дмитровского 
округа.

Пруды приведут в порядок по 
государственной программе «100 
прудов и озер», инициирован�
ной губернатором Московской 
области Андреем Воробьевым.

Ком п лекс мероп ри я т и й 
включает в себя: окос камы�
ша, сбор м усора с зерка ла 
воды и дна, удаление воздуш�
но�капельной растительности 
с водной глади, удаление ава�
рийно�опасных деревьев из 
водного объекта. В очистке во�
дных объектов будет задей�
ствована спецтехника, в том 
числе самоходные амфибии с 
подвесным оборудованием.

– В 2020 году специалисты 
выполнили очистку реки Бе�

резовец, в 2021�м в порядок 
привели 16 прудов общей 
площадью более 50,5 тысячи 
квадратных метров. В 2022 
году благоустроили 16 водое�
мов, а в прошлом – 30. Этим 
летом работы по расчистке 
водных объектов на террито�
рии муниципалитета будут 
продолжены, – прокомменти�
ровал глава Дмитровского го�
родского округа Илья Поночев�
ный.

Напомним, что в 2022 году 
по губернаторской программе 
«100 прудов и озер» были очи�
щены Введенское озеро в по�
селке Орудьево и водоем вбли�
зи деревни Астрецово.

Село Рогачево всегда 
было сильно традициями 
любительского спорта. 
Любыми его видами можно 
заниматься в современном 
физкультурно-
оздоровительном 
комплексе «Рогачево», 
который входит в 
состав муниципального 
учреждения «Спортивный 
комплекс «Синьково». ФОК 
пользуется популярностью 
у разных категорий 
граждан.

На прошлой неделе там побы�
вал глава Дмитровского городско�
го округа Илья Поночевный.

– В нашем ФОКе есть бесплат�
ные секции футбола, волейбола 
и настольного тенниса, – расска�
зал главе округа Алексей Верши�
нин, начальник отдела «Рогачево» 
СК «Синьково».  – Зимой для игры 
в хоккей была залита коробка, ле�

том на наших площадках немало 
местной детворы, она с удоволь�
ствием играет и в футбол, и пляж�
ный волейбол.

Илья Игоревич особое внимание 
уделил организации детского спор�
та, поинтересовался успехами ко�
манд, тренирующихся в «Рогачево».

– Наши дет�
ские футбольные ко�
манды успешно выступают в 
разных первенствах, и не только по 
округу. Недавно юные футболисты 
2014 года рождения стали победите�
лями в кубке АМФ «Золотое кольцо», 
проходившем в Ростове Великом, – 
рассказал Алексей Вершинин.

Три года назад в ФОКе был завер�
шен капитальный ремонт, в про�
шлом году за счет средств местно�
го бюджета пришлось устранять не 
совсем качественную работу стро�
ителей. Крыша сооружения была 
также перекрыта новым матери�
алом, произведена обшивка стен 
древесно�стружечными плитами.

Глава округа проверил качество 
выполненных работ и отметил, 
что после полного схода снежного 
покрова необходимо благоустро�
ить территорию возле ФОКа. «Лю�
бой объект, учреждение долж�
ны иметь привлекательный 
вид не только внешне, внутри, 
но и на прилегающей террито�
рии», – подчеркнул глава.

Алексей Вершинин озвучил не�
которые вопросы, которые хо �
телось бы решить. Это замена 
трактора и газонокосилки для со�
держания футбольного поля и 
других спортивных площадок, 
обустройство игрового грунта на 

площадке для пляжного волей�
бола. После проведения строи�
тельных работ там все усыпано 
камнями, в том числе крупной 
фракции, и играть на ней опасно.

Илья Поночевный да л пору�
чение сотрудникам Управления 
физкультуры и спорта рассмо�
треть возможность решения этих 
вопросов.

ПУЛЬС ОКРУГА

Пруды приведут в порядок МЕСЯЦ ЧИСТОТЫ И ПОРЯДКА

Спорт важен, 
спорт нужен!

– Наши дет�
ские футбольные ко�

– Спорт должен быть 
доступен любому нашему 
жителю. Для этого в 
Дмитровском округе рабо-
тают спортивные школы, 
десятки различных сек-
ций, в которых занима-
ются на любительском и 
профессиональном уровне 
более четверти жителей 
округа самого разного 
возраста.

Илья 
ПОНОЧЕВНЫЙ,

глава Дмитровского
городского округа

Коммунальные службы 
Дмитровского округа 
выполняют ямочный 
ремонт, убирают смет, 
мусор, опиливают сухостой, 
устраняют дефекты на 
детских площадках, 
скамейках, меняют урны.

Впереди несколько субботников, 
даты сообщим дополнительно. Об�
щеобластной субботник пройдет 27 
апреля. Приглашаем всех принять 
участие. 

Красота Дмитровского округа � 
это чистота и уют в каждом доме, 
на каждой улице, в каждом дворе, 
сквере или парке. Давайте вместе 
сделаем наш округ еще чище и при�
влекательнее!
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На протяжении 
всего учебного года 
школьники шаг за 
шагом разрабатывают 
свои бизнес-проекты. 
В процессе обучения 
они постигают азы 
предпринимательства 
и экономики, основные 
правила написания 
бизнес-планов и 
разработки презентаций 
для реализации своих 
проектов. Занятий много 
и все они очень нравятся 
ребятам. Но особый 
интерес вызывают 
выездные мероприятия. 
Так, очередной 
урок для будущих 
предпринимателей прошел 
во Многофункциональном 
центре «Дмитровский».

– По приглашению заместите�
ля главы округа Светланы Тара�
совой мы с ребятами посетили 
МФЦ «Дмитровский». Специали�
сты показали, как работают окна, 
рассказали об услугах, которые 
можно там получить. Те из школь�
ников, кто заинтересовался рабо�
той, были приглашены в МФЦ на 
практику, – рассказал исполни�
тельный директор Дмитровской 
торгово�промышленной палаты 
Денис Успехов.

На данный момент по этой об�
разовательной программе обуча�
ются ученики двух десятых клас�
сов – из дмитровских школ №8 и 
№10. Ребята рассказали, почему 
они выбрали профессию предпри�
нимателя и чего ждут от этого об�
учения. 

– Занятия в Дмитровской тор�
гово�промышленной палате мне 
очень нравятся. Нам рассказыва�

ют, как начать свое дело, что для 
этого потребуется, какие знания 
необходимы. У меня в планах – 
отучиться и попробовать открыть 
свой бизнес. Желание уже есть! – 
рассказал ученик Дмитровской 
школы №8 Дмитрий Шехов.

– Я уже готова открыть свое ИП. 
Решили с друзьями сделать тема�
тическое кафе, где в приятной 
обстановке будем предлагать по�
сетителям вкусный чай, – подели�
лась своими планами однокласс�
ница Дмитрия Мария Ершова. 

Руководитель МФЦ «Дмитров�
ский» Екатерина Ягодкина расска�
зала, какие услуги здесь может по�
лучить предприниматель.

– В первую очередь, хочу сказать, 
что в многофункциональных цен�
трах в обязательном порядке функ�

ционируют специальные окна для 
представителей бизнес�сообществ. 
Здесь, на Махалина 20, у нас распо�
ложено два окна, где, минуя основ�
ную очередь заявителей, можно 
подать документы по услугам, свя�
занным с предпринимательской 
деятельностью. В Дмитровской 
торгово�промышленной палате у 
нас также работает такое окно. Ак�
тивно функционирует новый сер�
вис, реализуемый совместно с ПАО 
«Сбербанк России», по регистрации 
бизнеса и дистанционному откры�
тию счета. В 2023 году в рамках со�
глашения было оказано 26 услуг по 
регистрации бизнеса, в этом году – 
уже три услуги, – отметила Екате�
рина Ягодкина. 

Специалисты многофункцио�
нального центра «Дмитровский» 
оказывают огромную информаци�
онную помощь ребятам, участвую�
щим в образовательной програм�
ме ТПП. Они регулярно читают 
ребятам лекции на разные темы.

В конце годового обу чени я 
каж дый школьник имеет воз �
можность показать свой проект, 
провести презентацию, а глав�
ное  – получить экспертную оцен�
ку реальности, разумности и эф�
фективности реализации их идей 
в условиях текущей экономиче�
ской ситуации в стране.

В военном комиссариате по 
Дмитровскому городскому 
округу, городскому округу Дубна 
и Талдомскому городскому 
округу прошло совещание с 
представителями администрации 
городского округа и средне-
специальных учебных заведений. 
Рассматривался вопрос о более 
эффективной организации 
допризывной молодежи в 
автошколе ДОСААФ.

– Это немаловажно, так как благодаря 
прохождению обучения военно�учетной 
специальности «Водитель грузового авто�
транспортного средства» юноша получа�
ет очень востребованную специальность, 
причем как в гражданской сфере, так и 
в военной, – пояснил военный комиссар 
полковник Михаил Фотин.

Начальник школы «ДОСААФ – Дмитров» 
Михаил Толстов рассказал, что обучение 
занимает четыре месяца. Теоретическую 
часть можно осваивать в режиме онлайн, 
а вот практический курс вождения  – плот�
ный. Тут у курсантов школы возникают 
проблемы: некоторые вынуждены пропу�
скать уроки вождения из�за рабочего гра�
фика или учебы в колледже, техникуме.

– Мы готовы взаимодействовать с наши�
ми средне�специальными учебными заве�
дениями, чтобы выстроить график обуче�
ния вождению с учетом основной учебной 
нагрузки, – подчеркнул Михаил Толстов.

Еще он отметил, что необходима попу�
ляризация автошколы ДОСААФ, так как 

о возможности бесплатного обучения 
там ребята узнают уже во время призы�
ва. А обучение на водителя грузового ав�
тотранспорта проводится перед призы�
вом в армию.

Представители средне�специальных 
учебных заведений сказали, что высту�
пают только за сотрудничество с ДО�
СА АФ и военкоматом, ведь така я со �
вместная работа служит укреплению 
обороноспособности нашей страны, ее 
экономического потенциала. На совеща�
нии была достигнута договоренность о 
взаимодействии напрямую автошколы 
ДОСААФ, военкомата и учебных заведе�
ний по вопросам, связанным с формиро�
ванием групп курсантов автошколы и их 
обучением.

– Главные условия для того, чтобы юно�
ша мог у нас обучиться на водителя грузо�
вика, – это его годность к военной служ�
бе, чтобы он, получив права категории С, 
с ними уже шел служить, – пояснил Миха�
ил Толстов.

Михаил Фотин отметил, что на катего�
рию C ребята обучаются бесплатно, на ка�
тегорию В – с большими скидками. Служ�
ба в армии засчитывается в водительский 
стаж, а выпускники автошколы ДОСААФ, 
по распоряжению Минобороны РФ, слу�
жат только в пределах Московской обла�
сти. И если юноша начнет обучение сей�
час, и он должен призваться в весенний 
призыв, то получает отсрочку до осенне�
го. То есть у него есть возможность еще и 
спокойно поступить в вуз.

На совещании, к слову, были достигну�
ты все необходимые договоренности.

ПУЛЬС ОКРУГА

СОТРУДНИЧЕСТВУ БЫТЬ!

Выездной урок 
для будущих 
предпринимателей 
В Дмитровской торгово�промышленной палате 
по соглашению с Управлением образования администрации 
округа проводятся занятия по образовательной 
программе для учеников предпринимательских классов 
общеобразовательных школ округа

На региональном этапе 
Всероссийского чемпионата 
«Профессионалы» 
студенты Дмитровского 
техникума 
продемонстрировали 
свои знания и умения в 
области ресторанного 
сервиса, спасательных 
работ, кулинарии, ремонта 
и обслуживания легковых 
автомобилей и других, 
выполняя множество 
непростых задач в этих 
компетенциях. Всех ребят 
сейчас уже смело можно 
назвать настоящими 
профессионалами!

Итак, призовые места по итогам 
чемпионата распределились следу�
ющим образом:

•  1 место в компетенции «Ресторан-
ный сервис» - Анастасия Зайцева;

•  1 место в компетенции «Выпечка 
осетинских пирогов» – Виктория 
Ягольникова;

•  1 место в компетенции «Художе-
ственная роспись по дереву» – 
Злата Иванова;

•  2 место в компетенции 
«Ремонт и обслуживание 
легковых автомобилей» – 
Кирилл Земляков.

Также в командных сорев�
нованиях команда Дмитров�
ского техникума заняла вто�
рое место в компетенции 

«Спасательные 
работы».

Поздравляем 
студентов 
и желаем даль�
нейших 
успехов!

Вы настоящие 
профессионалы!

.
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Константин 
Александрович 
Прохоров – Почетный 
гражданин Дмитрова, 
известный живописец 
и участник Великой 
Отечественной войны, 
с 1974 года проживал в 
селе Орудьево. В 2011 
году за большие заслуги в 
области изобразительного 
искусства был удостоен 
звания Народного 
художника Российской 
Федерации.

Константин Прохоров прожил 
долгую интересную жизнь, а умер 
в 2022 году в возрасте 98 лет.

Дмитровчане уважали художни�
ка. Несмотря на почтенный возраст, 
он принимал активное участие в 
культурной жизни нашего края. 

В день памяти великого масте�
ра живописи Константина Про�
хорова в Центре культурного раз�
вития «Яхромский» состоялось 
торжественное открытие его вы�
ставки «Русь Святая». Организа�
тором меропри яти я выст у пи�
ла генеральный директор Музея 
дмитровской лягушки Юлия Хазо�
ва. От имени главы Дмитровского 
округа Ильи Поночевного она вру�
чила Благодарственное письмо се�
мье Константина Прохорова.

Администрация ЦКР награди�
ла благодарственным письмом за 
организацию выставки Юлию Ха�
зову. В знак признательности за 
предоставленные работы Благо�
дарственное письмо получил внук 
художника Андрей Прохоров.

Директор Музея дмитровской ля�
гушки рассказала гостям о творче�
стве Константина Александровича и 
его выдающихся полотнах, которые 
сейчас бережно хранятся в фондах 
Крымского полуострова, различных 

государственных музеях 
и частных коллекциях. 
Также Юлия Борисовна 
подробно познакомила 
посетителей выставки с 
каждой представленной 
работой и последним 
изданием художника – 
книгой «Крым – близкое 
далекое».

Выставка «Русь Свя�
тая» стала настоящим подарком 
для гостей и жителей Дмитров�

ского округа. Насладить�
ся творчеством известно�
го живописца в Центре 
культ у рного развити я 
«Яхромский» можно будет 
до 13 мая.

Та к же ва ж но о т ме �
тить, что этот год яв �
ляется юбилейной для 
художника датой – в де�
кабре исполнится 100 
лет со дня рождения Кон�

стантина Прохорова.

КУЛЬТУРА

Приглашаем 
на выставку 
«Русь Святая»
В Дмитровском округе открылась 
экспозиция картин известного 
художника Константина 
Прохорова

В филиале Центра 
культурного развития 
«Подосинковский» – 
Костинском сельском 
Доме культуры для 
учеников младших классов 
прошел познавательный 
час «Великая история 
одного полуострова», 
посвященный дню 
воссоединения России с 
Крымом.

Работники сельского ДК рас�
сказали ребятам об истории по�

луострова, о населяющих его на�
родах, культурных и природных 
достопримечательностях Крыма. 
Также дети узнали о предпосыл�
ках, предшествующих возвраще�
нию Крыма в состав России, о ре�
ферендуме и значимости этого 
события для местных жителей, 
которое не случайно произошло 
весной, ведь природа пробужда�
ется, и новая жизнь начинает за�
рождаться. Для Крыма это стало 
началом нового этапа: открылась 
радостная и счастливая страница 
в его истории.

В завершение ребята соверши�
ли виртуальную экскурсию по са�
мым известным достопримеча�
тельностям Крыма.

Крым – это Россия!

В регионе запущен цифровой сервис 
«Библиотеки Подмосковья», с 
помощью которого можно выбрать 
и заказать нужную литературу в 
удобной для вас библиотеке.

Чтобы воспользоваться сервисом, надо ав�
торизоваться на портале biblio.mosreg.ru или 
в приложении «МОё Подмосковье» с помощью 
учетной записи на портале госуслуг и получить 
электронный читательский билет в виде элек�
тронного бейджа (необходимо установить мо�
бильное приложение), социальной карты или 
карты «Стрелка».

Классика, детективы, приключения, сказ�
ки, учебные пособия, литература для самораз�
вития  – все книги можно найти в одном месте, 
сразу оформить заказ и увидеть его в личном 
кабинете. Остается только забрать!

Книги в библиотеках 
стали еще доступнее 

В ЦКР «Яхромский» 
2 апреля открылась 
выставка 
талантливого 
художника, классика 
советской и 
российской печатной 
графики Германа 
Огородникова «По 
страницам любимых 
книг».

Он работал карика�
туристом в марийском 
журнале «Пачемыш» с 
19 лет, тридцать лет со�
трудничал с журналами 
«Крокодил», «Веселые 
картинки», «Крестьян�
ка», «Мурзилка» и др. 
Карикатуры Германа 
Огородникова одни из 
самых узнаваемых для 
тех, кто жил при СССР.

На о т кры т и и вы�
ступили детская фоль�

клорная группа и ан�
самбль «Ложкари» под 
руководством Марины 
Чирун. Сам Герман Ива�
нович подарил гостям 
оригинальные открыт�
ки, вызвавшие искрен�
ние улыбки.

Выставка «По страни�
цам любимых книг» бу�
дет работать до 13 мая. 
Приходите, вам обяза�
тельно понравится!

КАРИКАТУРЫ И НЕ ТОЛЬКО
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В Подмосковье 
1 апреля традиционно 
стартовал месячник 
по благоустройству, 
озеленению и 
санитарной очистке 
территории. 
Закипела работа 
и в Дмитровском 
городском округе.

Служба благоустройства 
«Рогачево» приводит в по�
рядок дворовые террито�
рии, детские площадки, 
пешеходные дорожки, га�
зоны и другие обществен�
ные пространства. Уби�
рают отта явший мусор, 
прош логоднюю лист ву, 
промыва ют и промета �
ют тротуары и проезды от 
песка, которым они обра�

батыва лись в гололеди�
цу. В работах задействован 
весь штат рабочих по бла�
гоустройству и шесть еди�
ниц техники.

Планируется провести 
несколько субботников, на 
которые выйдут трудовые 
коллективы учреждений 
и предприятий, члены об�
щественных организаций 
и волонтеры.

Школьники слушали своих гостей 
с большим интересом. Они задали 
много вопросов, например, какие у 
бойцов есть позывные и почему. Ока�
зывается, во время службы позыв�
ные могут менять не по одному разу, 
и на это есть ряд причин. 

Общаясь с фронтовиками, школь�
ники поняли, что настоящие герои 
живут рядом, что мужество, хра�
брость и любовь к Родине – это каче�
ства патриота и настоящего гражда�
нина России.

– Мы уверены в том, что воины,
стоящие на рубежах нашей могучей 
страны, делают все для того, чтобы 
над нашими головами было чистое 
небо! – прокомментировала началь�
ник Управления образования Дми�
тровского округа Татьяна Малинни�
кова.

В завершение юнармейцы отряда 
«Дружина» показали свои навыки по 
сборке�разборке автомата и вручили 
гостям памятные подарки.
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О чести, храбрости 
и воинском долге
Бойцы специальной военной операции, 
проходящие реабилитацию в санатории 
Минобороны РФ, на протяжении всего 
учебного года проводят Уроки мужества для 
дмитровских школьников

КОРОТКО О РАЗНОМ

ВЕСОМЫЙ ВКЛАД В ПАТРИОТИЧЕСКОЕ 
ВОСПИТАНИЕ МОЛОДЕЖИ

В селе Куликово состоялось заседание Совета вете�
ранов. Активисты под руководством Татьяны Ильинич�
ны Корочкиной обсудили вопросы организационного 
характера, утвердили план мероприятий, приурочен�
ных к празднованию Дня Победы. Стоит отметить, что 
эта первичная общественная организация никогда 
не стоит в стороне от мероприятий, вносит весомый 
вклад в патриотическое воспитание подрастающего по�
коления.

НАЧИНАЕТСЯ ЯМОЧНЫЙ РЕМОНТ ДОРОГ

В поселке Новосиньково и деревне Бунятино со�
трудники МУ «Синьковское благоустройство» прове�
ли плановые временные работы по ямочному ремон�
ту внутриквартальных дорог. Отсыпали асфальтовой 
крошкой и утрамбовали образовавшиеся после зимы 
ямы. Основные работы по ямочному ремонту начнутся 
в мае, с наступлением устойчивого тепла.

КАК РАСКРЫТЬ ТВОРЧЕСКИЙ ПОТЕНЦИАЛ 
РЕБЕНКА

В Центре культурного развития «Яхромский» про�
шло мероприятие, организованное любительским объ�
единением «Мой дом – Россия». На нем побывали дети 
из семейного центра «Дмитровский». Для них руково�
дитель объединения Марина Чирун провела обзорную 
экскурсию по выставкам «Русь Святая» и «Посвящение 
женщине». Детей ждал мастер�класс по игре на ложках 
от вокально�инструментального ансамбля «Ложкари». 
Мероприятие проводилось с целью поддержки детей из 
интерната и оказания помощи в раскрытии творческо�
го потенциала.

ЗДЕСЬ НЕ МЕСТО МУСОРУ!
С наступлением плюсовых 

температур на детских игро�
вых площадках, дворовых и об�
щественных территориях на�
чалась уборка мусора и снега, 
оставшихся после зимы. Со �
трудники Управления благо�
устройства Дмитровского город�
ского округа ведут активную ра�

боту в этом направ�
лении. На пример, 
недавно, они труди�
лись в Рыбном и Оре�
во. Важно, чтобы жи�
телям округа было 
комфортно.

На днях в гости к старшеклассникам дмитровской школы 
№8 приехали четыре воина. Они рассказали о себе и о своей 
малой Родине, о том, почему пошли служить. Ребята узнали, 
как им служится, какие награды получают от командования. 

Со стороны государства контрактникам оказывается существенная под-
держка. Это и единовременная выплата в размере 600 тысяч рублей (при за-
ключении контракта в Московской области), и ежемесячная выплата «за 
лентой» порядка 200 тысяч рублей.
Участники СВО и их семьи имеют льготы при поступлении в вуз, при оплате ЖКХ и налогов на 
имущество. Дети участников боевых действий имеют право на внеочередное зачисление в дет-
ский сад, бесплатные завтраки и обеды в школах, посещение кружков, секций, путевки в лаге-
ря отдыха.
Стать военнослужащим по контракту может каждый, пройдя медицинскую комиссию и заклю-
чив договор с Министерством обороны РФ.
Подробная информация о службе по контракту доступна на сайте контрактмо.рф. Вопросы 
можно задать по телефону 8-495-990-77-77.
По вопросам службы по контракту можно обратиться в военный комиссариат по городу Дми-
трову, Дубне, Талдому, он находится по адресу: город Дмитров, улица Чекистская, 2, еже-
дневно с 9.00 до 18.00, телефон 
8-495-993-81-47.

22 апреля с 16.00 до 18.00 

(г. Дмитров, ул. Советская, д. 2.).
ПОНОЧЕВНЫЙ ИЛЬЯ ИГОРЕВИЧ  – глава 
Дмитровского городского округа

• МОШАРОВА ОЛЬГА АНДРЕЕВНА – 
заместитель главы по вопросам инве-
стиций, малого и среднего предприни-
мательства, общественного питания, 
торговли, бытового обслуживания, 
промышленности и экологии (кабинет 
14). 

• ИОНОВ АЛЕКСЕЙ НИКОЛАЕВИЧ – за-
меститель главы по вопросам долево-
го строительства, градостроительству
и архитектуре (кабинет 17).

• КОТОВА ОКСАНА АЛЕКСАНДРОВНА  – 
заместитель главы по вопросам орга-

низационного, правового, кадрового 
обеспечения, взаимодействия со СМИ 
и общественными организациями 
(кабинет 15).

• ТАРАСОВА СВЕТЛАНА ЮРЬЕВНА – 
заместитель главы администрации по 
экономике (кабинет 16).

10 и 17 апреля с 15.00 до 17.00 

(г. Дмитров, ул. Вокзальная, д. 18, 1-й этаж, 
кабинет 1).

• КОЛКОВ СЕРГЕЙ ИВАНОВИЧ – заме-
ститель главы по жилищно-комму-
нальным вопросам.

• СОЛОВЬЕВ КОНСТАНТИН ВАСИЛЬЕ-
ВИЧ  – заместитель главы по земель-
но-имущественным отношениям и 
жилищным вопросам.

10 и 17 апреля с 10.00 до 12.00 

(г. Дмитров, ул. Профессиональная, д. 1а, 2-й 
этаж, каб. 210).

• ДОКУЧАЕВА ЛЮДМИЛА ВЛАДИ-
МИРОВНА  – заместитель главы по 
вопросам благоустройства и дорож-
но-транспортного хозяйства.

25 апреля с 10.30 до 13.00 

(г. Дмитров, ул. Вокзальная, д. 18, 1-й этаж, 
каб. 1).

• КОРНАКОВА ЛИЛИЯ ИВАНОВНА – за-
меститель главы по вопросам обеспе-
чения безопасности людей на водных 
объектах, организации ритуальных 
услуг и содержания мест захоронения,
организации деятельности аварий-
но-спасательных формирований.

Предварительная запись на прием по телефону 
8-496-221-98-04.

ГРАФИК ЛИЧНОГО ПРИЕМА ГРАЖДАН 

ВОЕННОСЛУЖАЩИЙ 
ПО КОНТРАКТУ – 
ЭТО ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ 
ЗАЩИТНИК РОДИНЫ

В округе стартовал месяц уборки


